



Liebe Mitglieder und Newsletter-Abonnenten,

mit viel Erfolg hat die EnergieGenossenschaft Inn-Salzach eG das Jahr 2017 gemeistert. Durch Ihr Vertrauen in unsere Genossenschaft wurde dieser Erfolg ermöglicht. Hierfür möchten wir uns herzlich bei Ihnen bedanken.

Dieses Jahr wurde eine der größten Photovoltaik-Dachanlagen in Deutschland durch die EGIS eG errichtet. Auf einem Logistikcenter in Frankenthal (Pfalz) ist im Mai 2017 eine mit knapp 14.500 Photovoltaikmodulen bestückte Anlage mit 4.010 kWp installierter Leistung in Betrieb gegangen. Wir rechnen mit einer jährlichen Stromerzeugung von ca. 3.670 MWh pro Jahr, was 1.280 t/a vermiedene CO₂-Emissionen bedeutet.

Im Juni ist ein weiteres Vorzeigeprojekt der EGIS eG in Betrieb gegangen. Auf dem Parkplatz des Freibades der Stadt Töging am Inn haben wir eine 99 kWp Carportanlage mit Photovoltaik errichtet. Die Carportanlage bietet Schatten für knapp 50 Fahrzeuge und erzeugt im Sommer Strom – genau dann, wenn dieser im Freibad am meisten benötigt wird. Kalkuliert wird mit einem jährlichen Ertrag von knapp 100.000 kWh. Davon werden voraussichtlich 72.000 kWh im Freibad selbst verbraucht.

Insgesamt verfügt unsere Genossenschaft jetzt über eine installierte Photovoltaikleistung von 15.676 kWp. Aktuell sind unserer Bürgerenergiegenossenschaft 692 Mitglieder (Stand: 15.12.2017) beigetreten. Dafür vielen Dank!

EGIS eG mit der Lärmschutzwand deutschlandweit erfolgreich

Die 2016 in Neuötting errichtete Lärmschutzwand erzeugt nicht nur viel regenerativen Strom, sondern kann sich auch in Wettbewerben durchaus durchsetzen.

Begonnen hat es mit dem Gewinn des deutschlandweiten Wettbewerbs „Bürgerenergie-Projekt des Jahres 2017“ vom Bündnis Bürgerenergie e.V. Im November haben wir den 1. Platz beim Sparkassen-Energiepreis des Landkreises Altötting gewonnen. Einige Mitglieder waren vor Ort und haben den Preis gemeinsam mit unserem Aufsichtsratsvorsitzenden Konrad Estermaier und Vorstand Rainer Brunnhuber in Empfang genommen. Überreicht wurde der Preis von Herrn Landrat Erwin Schneider und Dr. Stefan Bill von der Sparkasse Altötting-Mühldorf.

Im Dezember erhielten wir in München zudem den ersten Bürgerenergiepreis Oberbayerns. Vorstandsvorsitzender Pascal Lang nahm gemeinsam mit Bürgermeister Peter Haugeneder (Stadt Neuötting) und dem stellvertretenden Landrat Stefan Jetz (Landkreis Altötting) den Preis entgegen.



EGIS eG spendet 1.000 Euro an die Montessori-Schule

Die Montessori-Schule in Neuötting ist ein wichtiger Partner bei dem Projekt der Lärmschutzwand in Neuötting. Einerseits wird ein Teil des erzeugten Stroms vor Ort direkt verbraucht, andererseits konnten wir bei der Schule unseren Wechselrichter installieren. Aus diesem Grund haben wir gemeinsam mit der Stadt Neuötting 1.000 Euro aus den Siegprämien an die Montessori-Schule in Neuötting gespendet. Die Geschäftsführerin Ursula von Hofacker zeigte sich sichtlich erfreut, da das Geld in neue Spielgeräte für den Pausenhof investiert wird.



Quelle: PNP-ANA/Lambach

Ausblick 2017

Auch für das kommende Jahr rechnen wir mit einigen spannenden Projekten. Über diese werden wir Sie beizeiten informieren. Bis dahin wünscht Ihnen der Vorstand und Aufsichtsrat der EnergieGenossenschaft Inn-Salzach eG ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in das neue Jahr 2018.

Herzliche Grüße aus Neuötting

Ihre EGIS eG

[EGIS im Netz](#)

www.egis-energie.de

EnergieGenossenschaft Inn-Salzach eG
Ludwigstr. 58, 84524 Neuötting

Vorstandsvorsitzender: Pascal Lang
Sitz der Genossenschaft: Neuötting
Register: Amtsgericht Traunstein GnR 284
Aufsicht: Genossenschaftsverband Bayern e.V.